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１．開 会 

２．会長あいさつ 

３．議 事 

（１）新斎場建設スケジュールの見直しについて 

＜説明＞ 

平成 25 年 3 月「栃木市斎場再整備基本構想」策定された目標スケジュールに

おいては従来手法で、平成 29 年度末、PFI（民間主導の管理運営）手法で平成

30 年度末の供用開始となっていた。今後は、①環境影響評価、②PFI 導入可能

性調査、③都市計画決定等の法的手続き、④設計・工事等を経て平成 33 年度末

（平成 34年 3月頃）供用開始を目標とすることにスケジュールを見直すもの。 

＜質問＞ 

なし 

（２）29年度地域予算事業について 

＜説明＞ 

年表作成については、作成数を増やし予算を増額した。 

動画作成についてはその分を減額している。 

＜質問＞ 

動画作成についてイメージがわからないので参考例を見たい。 

次回準備したい。 

動画について、内容については特徴のあるもの、公開方法については最大限自由
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にして、話題になるようなことを第一に実施して欲しい。 

コスもんは使えるのか？ 

岩舟産業振興課に確認したい。（栃木市としてのメインはとち介であるので、

コスもん使用は可能と思うが、コスもん単独出演は難しいとの回答） 

（３）平成 28年度地域予算提案事業について 

＜説明＞ 

ふるさと案内板設置事業について、先着順 50 基を限度に区長・自治会長に案内

する。10月中に地域で検討してもらい 11月に申請受付し、取りまとまり次第業

者を決め、工事開始したい。 

＜質問＞ 

書類でお知らせする以外に、顔を合わせての説明会等の機会がないと応募があ

るか心配である。 

地名の由来はハードルが高い。相当なところまで行政で決めたうえで自治会に

案内しないとできないのではないか 

地名の由来でなくキャッチフレーズのようなものでも申請が可能だというこ

とを PR する。 

今年度終了後に設置済みの看板を見て、やってみたい自治会も出てくるのでは

ないかと思われる。また、地域会議委員の地元には応募するよう働きかけましょ

う。 

要望が多ければ、その時は平成 30年度の事業化も可能かと思う。 

より広く周知するには実働組織の代表者会議の場を利用してもいいと思う。 

募集期間は 12月いっぱいくらいにしてはどうか？ 

調整したいと思う。 

 

４．その他 

（１）まちづくり実働組織の進捗状況について 

小野寺北では 9/6第 3回代表者会議を開催予定である。 

他の 3地区は代表者会議を開催したが、中身まではまだ踏み込めていない。 

栃木市内の他の地区では皆川、吹上、寺尾で設立している。西方は 8月に設立

した。藤岡、都賀は準備組織を設置。 

＜質問＞ 

地元からの意見が盛り上がらない。何をするか具体的なイメージがわかないこ

とが問題。行政からいくつかの目的となりうる具体的な選択肢を示して進めたら

いいと思う。 

いくつかの自治会で実施している防犯パトロール、防災活動を小学校区内に広

げるのも一つと思う。 

参考にしたい。 

 

６．閉 会 

 


